

École Des Nations

Info-Parents Novembre 2022

Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
	01 nov. <i>Journée pédagogique</i>	02 nov.	03 nov. Début du projet Laurent Duvernay-Tardif : la 6 ^{ème} période	04 nov.
07 nov.	08 nov.	09 nov. Date limite pour inscription JP du 18 novembre	10 nov.	11 nov. Fin de la 1^{ère} étape
14 nov.	15 nov.	16 nov.	17 nov. Rencontres de parents pour 1^{er} bulletin	18 nov. <i>Journée pédagogique</i>
21 nov.	22 nov.	23 nov.	24 nov. 18h30 Conseil d'établissement à l'école	25 nov. <i>Journée pédagogique</i>
28 nov.	29 nov.	30 nov.		



Novembre 2022

Info-Parents

Mot de la direction

Chers parents

Nous voilà au mois de novembre, et ceci signifie la fin de la première étape sous peu (11 novembre). Je vous encourage fortement à prendre connaissance des progressions de votre enfant via le bulletin, et surtout de prendre rendez-vous avec l'enseignant.e afin de mieux comprendre la démarche pédagogique et dans certains cas, les mesures visant à aider votre enfant.

Vous avez constaté l'amélioration de notre cour d'école et nous en sommes bien fiers. Afin de garder notre cour ouverte en soirée après 18h et les fins de semaine, je vous demande de bien vouloir signaler via le 911, toute action ou geste de vandalisme dont vous seriez témoin. Il est primordial de maintenir ce bien en bon état.

Merci de votre collaboration.

Informations stratégiques

Vêtements

Le temps commence à se refroidir, malgré quelques variations ces derniers temps. Nous sortons dehors à tous les jours avec élèves, dès que la météo nous le permet. Il est donc important de leur fournir un manteau chaud, une tuque et des mitaines lors de temps froid. Il est aussi conseillé de commencer à porter des bottes. Votre enfant devra donc avoir une paire de souliers à l'école pour se changer lorsqu'il arrive en classe.

Nous portons une attention particulière à cet effet, car les enfants ont besoin de prendre l'air et votre collaboration est essentielle pour assurer leur confort lors des récréations, au service de garde ou lors de sorties éducatives.

Rencontres de parents

Vous serez tous convoqués à une rencontre de parents pour la remise du premier bulletin. Ce temps est précieux et il est important d'y participer. Vous aurez alors un moment pour parler de la progression de votre enfant en classe, poser des questions à l'enseignant. Pour certaines familles, ce sera aussi le moment de discuter du plan d'intervention. Les parents et les intervenants scolaires forment une grande équipe et la collaboration entre nous est essentielle.

Au plaisir de vous rencontrer !

Photo scolaire

Vous avez reçu récemment les épreuves des photos scolaires de votre enfant. Un rappel que vous avez jusqu'au 3 novembre pour les commander en ligne au

www.studiolapommeverte.ca

Changement d'heure le 5 novembre



C'est dans la nuit du 5 au 6 novembre que le retour à l'**heure** normale se fera au **Québec**. À 3h du matin, il faudra reculer l'horloge d'une **heure**. Il sera donc en réalité 2h.

L'heure des cellulaires changent automatiquement, mais il ne faut pas oublier de reculer l'heure sur les horloges ou sur les autres appareils. Aussi, profitez-en pour remplacer les piles de vos avertisseurs de fumée et pour vérifier leur fonctionnement en appuyant sur le bouton d'essai afin d'entendre le signal sonore. Si vous n'entendez rien, il est peut-être temps de vous procurer un nouvel appareil. SI vous êtes locataire, discutez-en avec le propriétaire de l'immeuble. On vous veut, vous et votre famille, en sécurité !

Identification des objets et récupération des objets perdus : Rappel

Il est important d'identifier (Nom et groupe) tout le matériel scolaire de votre enfant, le sac à dos, la boîte à lunch (et ses contenants) ainsi que les vestes et les souliers. Ces objets retrouvent ainsi plus vite leur propriétaire lorsqu'ils s'égarerent...!

Nous avons déjà une belle collection de vêtements dans nos objets perdus. Nous vous invitons à aller vérifier si des vêtements de votre enfant s'y trouvent et à lui rappeler d'y aller aussi, s'il lui manque des morceaux ! Les objets perdus se trouvent au service de garde.

Voyages durant l'année scolaire

Il est à noter que les voyages ne sont pas des raisons valables de s'absenter de l'école. Si vous décidez de voyager pendant l'année scolaire, l'enseignant de votre enfant n'est pas obligé de préparer du travail. De plus, si votre enfant s'absente pour plus de 20 jours consécutifs, nous sommes dans l'obligation de désactiver son dossier. Vous devrez donc réinscrire votre enfant lors de son retour et il n'est pas garanti qu'il se retrouve dans la même classe au retour.

Si nous devons désactiver un enfant des groupes PA-PB (4 ans), il ne pourra réintégrer l'école pour le reste de l'année (politiques CSSDM).

Des nouvelles du service de garde

Un rappel que vous avez jusqu'au 9 novembre 18h pour vous inscrire à la journée pédagogique du 18 novembre et jusqu'au 20 novembre 18h pour la journée pédagogique du 25 novembre. AUCUNE INSCRIPTION TARDIVE NE SERA ACCEPTÉE.

L'ÉQUIPE -ÉCOLE VOUS SOUHAITE

UN BEAU MOIS DE NOVEMBRE !

Votre équipe de direction,

Mylène Fortin, adjointe
Benoit Grenier, directeur

